
  
 
                                    
                                     COMPTE RENDU REUNION DU 30 septembre 2021 
 
 

Présents :  Michel ROUSSEAU, Édouard AUBERT,   Monique GILLARD, Cloé 
GUINEDOT, Léonie JEAUNEAU ,Mireille et Jean Marie HERVE, 
 
Excusés :Jean Michel GILLARD, Julien MOLARD ,Noëlle BRIAND  , Martine et Michel 
MACAIRE   , Danielle et Gérard DARAGON; Brigitte et Guy André MICAUD,   
 
  
 

1) LES COMPTES :    
-  Édouard  AUBERT  présente les comptes arrêtés au 28 aout  2021. 
   
- Le trésorier Gérard DARAGON étant excusé, la trésorière adjointe Monique GILLARD 
présente le rapport financier au 31juillet. 
 
Les rentrées d’argent sont en baisse du fait de la crise sanitaire.  
Julien MOLARD n’a pas pu animer de conférences historiques. Ces dernières vont 
reprendre en septembre dans une salle aux Fontaines. Les salles des Halles étant 
réservées à la vaccination COVID jusqu’en décembre. 
Une conférence musicale sur la Russie aura lieu le dimanche 27 Février 2022 à 16 
heures à la salle Ockeghem. 
 
Seule Brigitte MICAUD a continué de broder et a réussi à vendre mais en de moindres 
proportions, les rencontres prévues n’ayant pas eu lieu. Merci Brigitte. 
 
Les dons sont donc les bienvenus en cette période difficile pour les associations. 
Rappelons que les dons font l’objet d’une réduction fiscale. 
 
Un virement de 3630 € a été fait vers le Sénégal pour, en particulier, payer les salaires 
des 2 prochains mois. 
 

2) NOUVELLES DE NDIONGOLOR : 
 

L'école 
Le dernier courrier envoyé par le directeur de l’école fait état d’une bonne situation au 
village. 
La pluviométrie, après un mauvais démarrage, a finalement été satisfaisante. 
La crise sanitaire n’a pas trop affecté les habitants de Ndiongolor. 
 
Les résultats des examens de passage en 6ème ont été bons malgré une année 
tronquée par l’épidémie de covid. 
 
Actuellement ont lieu les inscriptions pour la nouvelle année scolaire.  
 
Abdoulaye a un projet, dont il a parlé à Michel, qui nous a paru très intéressant et qui 



aurait beaucoup plu à Emilien ( ce dernier nous ayant souvent demandé si nous 
savions ce qu’étaient devenus nos premiers élèves). 
 
Il propose de procéder à un recensement de tous nos anciens élèves pour connaitre 
l’évolution de leur parcours scolaire ou professionnel. 
C’est un très gros travail qui demande du temps en plus de son travail d’enseignant et 
de directeur. 
Le bureau accepte cette proposition et décide donc de le rémunérer pour ce travail. 
 

3) Projet à venir 
Cloé et Léonie , qui avaient fait un stage infirmier à Ndiongolor en 2019 et avaient eu un 
échange très constructif avec le personnel soignant des différents établissements 
médicaux fréquentés à cette occasion et aussi avec la population, nous proposent de 
créer une page Facebook pour faire connaitre l’Asso et partager les conférences et autres 
activités et faire un appel aux dons avec réduction fiscale…………. 
 
Nous apprécions à sa juste valeur l’engagement de ces jeunes femmes qui souhaitent 
s’investir dans notre asso et les en remercions chaleureusement. 
En effet, nous avons besoin de jeunes recrues qui, peut-être, un jour nous succèderont. 
 
 
4) La réunion s’est terminée par un moment de convivialité très apprécié de tous, 
même si nous étions peu nombreux. 
Cela nous a fait chaud au cœur de nous retrouver après cette longue période sans vie 
sociale habituelle.  
 

  

   

 
5)  PROCHAINS RENDEZ-VOUS 

 
  
Prochaine réunion le MARDI 12 OCTOBRE à 18 heures 

 
La secrétaire 
 Mireille Hervé    


